Heft 13 des "Deutschen Hausschatzes" bringt den zahlreichen Verehrern von Karl May eine große und willkommene Ueberraschung, nämlich eine Composition seines Liedes: "Ave Maria", durch den Dichter selbst, und zwar für Männerchor. Die Reise-Erzählung Karl Mays: "Im Reiche des silbernen Löwen" wird fortgesetzt, während der Seeroman "Schiffbruch", der das Interesse der Leser durch viele Hefte fesselte, zu Ende geführt wird.

[...]

Aus: Kärntner Zeitung, Klagenfurt. 4. Jahrgang, Nr. 155, 11.07.1897, S. 4.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Januar 2020